



Asegura sentirse “muy preparada”. Patricia Armendáriz se apunta para Chiapas

La empresaria Patricia Armendáriz anunció que participará en el proceso interno de Morena para competir por la candidatura en Chiapas. En redes sociales, la diputada dijo que presentará su registro, pues se siente “muy preparada” para continuar la transformación en el estado. “Es un gusto para mí anunciarles que he tomado la decisión de inscribirme en el proceso de selección de coordinadora de los Comités de la Defensa de la

4T en Chiapas. Debemos dar continuidad y fortalecer el crecimiento y la justicia social que inició el doctor Rutilio Escandón Cadenas”, escribió e hizo un llamado a los chiapanecos a recuperar “nuestra conciencia individual, no mentir, no robar y no traicionar”. En un video-mensaje, agregó que “nuestra líder Claudia Sheinbaum llegará mañana (hoy) a Chiapas a inaugurar este movimiento y dar un paso adelante en la transformación”.